



Hoy Por Hoy

Carlos Francino

DIR AUDIO

Cierran las 79 mesas electorales establecidas para elegir al nuevo rector de la UGR

Las 79 mesas electorales establecidas para el recuento de votos en la primera vuelta de las elecciones a rector de la Universidad de Granada han cerrado hoy a las 19.00 horas, momento hasta el que estaban llamados a votar 64.488 miembros de la comunidad educativa, el 90,2 por ciento de ellos estudiantes.



Los votantes han ejercido hoy su derecho a voto para elegir a uno de los cuatro aspirantes a suceder en el cargo a David Aguilar, que ha ejercido como tal durante los dos últimos mandatos, a través de las 72 mesas de Granada capital, las cuatro de Ceuta y las tres de Melilla.

De acuerdo con la Ley Orgánica de Universidades y los Estatutos de la Universidad de Granada, el voto de cada uno de los colectivos se sumará y tendrá una equivalencia ponderada.

El voto de los funcionarios doctores (1.985) tiene un valor ponderado del 51 por ciento, los estudiantes (58.193) del 25 por ciento, las personas de los servicios de Administración y Servicios (1.992) un voto ponderado del 12 por ciento, los funcionarios no doctores (154) del cuatro por ciento, al igual que el resto de personal docente e investigador.

Asimismo, el voto de los contratados permanentes doctores (391) tiene un valor del dos por ciento, el profesorado asociado de Ciencias de la Salud (242) del uno por ciento, el personal investigador en formación (553) del 0,67 por ciento y el profesorado emérito (5) del 0,33 por ciento.

Los datos se darán a conocer a partir de la esta medianoche, cuando la Junta electoral proclame provisionalmente el rector electo que obtenga la mayoría absoluta de los votos ponderados, más del cincuenta por ciento, una vez hechas las ponderaciones.

Según ha avanzado la UGR en su página web, ningún candidato ha obtenido la mayoría absoluta, por lo que la Junta Electoral proclamará provisionalmente candidatos para concurrir a una segunda votación, fijada para el día 13 por el Consejo de Gobierno, entre los dos candidatos que hubiesen obtenido mayor número de votos ponderados.

Con el 7,75 por ciento de los votas escrutados, Antonio Campos Muñoz ha obtenido un 7,3 por ciento de los votos, Francisco Lodeiro González un 29 por ciento, Rafael Payá Albert un 25,8 por ciento y Luis Rico Romero 31,2 por ciento.

Publicada el Martes, 4 de Diciembre de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade



Agenda: diciembre'07

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas

